

MSC blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

Jahreshauptversammlung des Schatthausen Motorsportclubs mit Berichten und Neuwahlen

Schatthausen. Zur Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im MSC-Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtet zunächst über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick zu den Finanzen. Die Jahresbilanz war ihm zufolge ausgeglichen mit einem minimalen Verlust. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp, er zählte fünf Club-Veranstaltungen auf und dankte herzlich allen Helfern für die Unterstützung.

Von einem „äußerst erfolgreichen Sportjahr“ berichtete Fahrradrial-Abteilungsleiter Martin Engelhart: 25 Sportler nahmen ihm zufolge regelmäßig an Wettkämpfen teil. Allen voran Raphael Pils, der Team-Weltmeister und in der Einzelwertung WM-Dritter wurde. Er konnte zudem seinen Deutschen Meister Titel erfolgreich verteidigen. Weiter besondere Erwähnungen erfuhren Matthias Mrohs, der erstmals Deutscher Meister in der MTB-Klasse wurde sowie David Hoffmann und Andreas Depil, die alle an der Weltmeisterschaft in Norwegen teilnahmen.

National haben die Sportler laut Engelhart neben den Deutschen Meister-

schaften an Süddeutschen und Baden-Württembergischen Meisterschaften sowie Bodenseemeisterschaft teilgenommen, wobei auch fünf junge Sportler an den Weltjugendspielen in Zawiercie (Polen) teilgenommen haben. Insgesamt konnten so 43 Endplatzierungen in Meisterschaften erreicht werden. Als Veranstalter richtete der MSC einen Lauf für die Süddeutsche Meisterschaft im Fahrradrial in Schatthausen aus. Cheftrainer und Abteilungsleiter Martin Engelhart erklärte, er könne auf die Unterstützung mehrerer Jugendtrainer zurückgreifen und so eine breite Basis an Nachwuchs trainieren, überdies finde er ein starkes Mittelfeld in den Nachwuchs-Klassen und darüber einige sehr gute Top-Fahrer vor.

Positives war auch aus der Motorradrial-Abteilung zu hören: Uli Hoffmann berichtete, dass es zurzeit 45 Aktive gebe, davon neun Jugendliche. Die meisten Starts wurden in der Baden-Württembergischen Jugendmeisterschaft und der Meisterschaft der Trial-Sport-Gemeinschaft Süd-West absolviert. Vier Sportler des MSC nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil, Andreas Depil belegte bei der Deutschen Jugendmeisterschaft den dritten Platz in der

Cup-Klasse. Der Motorradrial-Lehrgang im letzten Jahr war laut Hoffmann ausgebucht, ein Classic-Trial als Doppelveranstaltung „kam sehr gut an“.

Jugendleiterin Monika Müller berichtete von den Aktivitäten der Jugendabteilung, darunter Gemarkungsreinigung, Trainingswochenende in Großheubach und Ferienspaß. Zusätzlich führe die Jugendabteilung regelmäßig Altpapiersammlungen durch. Der Tourensportbericht von Josef Bartosch wurde verlesen, zwei Auslands- und vier Inlandsfahrten sowie regelmäßige Treffen der „Oldtimer“ wurden hervorgehoben.

Nach dem Bericht der Kassenprüfung und der Entlastung der Vorstandschaft auf Antrag von Wahlleiter Egon Schäfer wurden mit großer Mehrheit alle Vorstandsmitglieder der Gruppe B gewählt. Neu im Gremium sind Reimund Wallum als zweiter Vorsitzender und Roland Hamm als Abteilungsleiter Fahrrad. Wiedergewählt wurden Kassier Jochen Ditton, Reinhard Philipp für den Wirtschaftsbetrieb und Christel Oswald-Mosseman für die Sonstigen Sportarten. Kassenprüfer bleiben Hannelore Kiefer, Egon Schäfer und Claudia Liebetrau.